## Championnat de France des régions Minimes du 5 au 7 Avril 2016



Les championnats de France des régions se déroulaient à Saint Dié des Vosges. C'est alors en train que nous partons en direction de Mulhouse avec l'équipe au complet :

- Ylan BATIX
- Matteo ALONSO
- Evan TELO
- Hugo DESCHAMPS

et le capitaine Quentin SCAGLIA.

Une équipe jeune pleine de fougue et d'ambition.



La compétition comporte deux divisions :

- -D1 = 8 meilleurs équipes
- -D2= 10 autres équipes

En partant 11ème de la compétition nous sommes donc dans la deuxième division. La Team PACA réalise un sans-faute dans cette division et enchaine les victoires 3-0 sur la Lorraine dans un premier temps, puis sur la Bourgogne et enfin sur la Franche Comté. Cela leur permet d'accéder à la première division en 8ème de finale contre le Nord Pas de Calais

## <u>Une rencontre tendue</u>.

La team PACA mène 1-0 grâce à la victoire de Hugo sur le numéro 1 adverse 11-8 à la belle.



C'est ensuite au tour d'Ylan qui perd 3-1 contre le numéro 2 adverse.

En troisième c'est Evan qui joue et s'incline 3-0 dont deux sets aux avantages



Enfin c'est au tour d'Hugo sur le numéro 2 adverse un match avec beaucoup de pression ou l'adversaire d'Hugo montre un bon niveau de jeu. C'est à la belle que le match se finit avec malheureusement la Victoire du Nord Pas de Calais 13-11.

La déception de nos joueurs est grande sur le coup mais il faut relativiser car c'est une équipe en devenir : 3 Minimes 1er année et 1 Benjamin 2.

Une première journée riche en émotions qui je pense leur permet d'acquérir beaucoup d'expérience.

## Place 9 à 16 Jour 2 :

C'est le moment de se remotiver, pour tenter d'obtenir une 9ème place.

Première rencontre contre la Poitou Charentes!

Une victoire 3 à 1 où la seule défaite est celle de Mattéo 11-9 à la belle dans un match où tout aurait pu très bien basculer en sa faveur.

On continue sur notre bonne lancée en affrontant la Haute-Normandie : 1656, 1610, 1053 points.

Une victoire 3-0 avec la manière, la cohésion d'équipe était au maximum. Soudés sur le banc et de vrais guerriers à la table.

Nos jeunes ont réalisé un match exemplaire avec notamment la belle performance d'Ylan sur le numéro 1 adverse.

Enfin pour clôturer cette belle compétition nous avons un match très intéressant sur le Rhône Alpes.

Une défaite 3-2 dans une belle rencontre. Nos jeunes n'ont rien lâché malgré la fatigue des deux jours de compétition.

C'est donc finalement une 10ème place encourageante. Une équipe qui est prête pour l'avenir.



Nous finissons notre voyage par une petite pizza tout en regardant la rencontre de ligue des champions que personne ne voulait manquer et qui permet de souder un peu plus les liens de cette belle équipe.



Je tenais à remercier Carine GEBLEUX et Thierry ALBERTIN qui nous ont accompagnés durant ces deux jours, et qui ont donné la possibilité à ces jeunes d'engranger de l'expérience et de vivre ses moments intenses.

## SCAGLIA Quentin

